## EN EL DÍA DE LA ABOGACÍA AMENAZADA, A.L.A. CONVOCA CONCENTRACIÓN FRENTE A LA EMBAJADA DE PAKISTÁN

<u>El próximo día 24 de enero</u> se conmemora un nuevo aniversario del asesinato de los abogados de Atocha. Es el día elegido como Día de la Abogacía Amenazada, convocado por asociaciones de la abogacía de toda Europa.

Este año se denuncian las vulneraciones del derecho de defensa en Pakistán al ser éste un país en el que abogadas y abogados están padeciendo están padeciendo múltiples y graves ataques por ejercer su profesión, como asesinatos, agresiones, amenazas e intimidación, cometidos por grupos de muy diversa índole, incluyendo algunos grupos paramilitares supuestamente afines al Gobierno pakistaní, así como procedimientos judiciales por motivos políticos, registros, torturas y encarcelamientos.

La Asociación Libre de Abogadas y Abogados (A.L.A.) convoca una concentración frente a la Embajada de la República de Pakistán en la calle Pedro de Valdivia nº 16 a las 13.30 horas, donde se entregará un comunicado dirigido al Embajador con una serie de solicitudes dirigidas al cese del continuo ataque al derecho de defensa y solicitando se asegure que nuestros compañeros y compañeras puedan ejercer con plena libertad y seguridad el ejercicio de nuestra profesión.